

2024-09-25

Clara Brugada recibe constancia de validez de la elección de CDMX

Autor: Francisco Mendoza

Género: Nota Informativa

<https://lahoguera.mx/clara-brugada-recibe-constancia-de-validez-de-la-eleccion-de-cdmx/>

Clara Marina Brugada Molina recibió la constancia de validez de la elección de la Jefatura de Ciudad de México (CDMX), misma que la acredita como la ganadora de la contienda. Esto a poco más de 10 días de asumir la titularidad de gobierno capitalino que dejará Martí Batres Guadarrama, quien a su vez suplió la ausencia de Claudia Sheinbaum Pardo cuando pidió separarse del cargo para buscar la presidencia que ostentará a partir de la siguiente semana.

El Tribunal Electoral de Ciudad de México (TECDMX) sesionó la tarde de este martes para aprobar el proyecto del magistrado Juan Carlos Sánchez León, mismo que proponía reconocer a Clara Marina Brugada Molina como titular de la Jefatura de Gobierno de CDMX electa para el período comprendido del 5 de octubre de 2024 al 4 de octubre de 2030. Esto tras haber obtenido finalmente la cantidad de 2,865,742 de votos en las casillas en que los capitalinos sufragaron para elegir a la persona titular del Poder Ejecutivo local.

El proyecto presentado tuvo el apoyo de los cuatro magistrados. Tras ello, Armando Ambriz Hernández, magistrado presidente interino del TECDMX, ordenó que se expidiera de inmediato la constancia de validez de la elección y se le notificara a la candidata postulada por Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) de la ratificación de su triunfo.

Minutos más tarde, la exalcaldesa de Iztapalapa ingresó al salón de sesiones del tribunal para recibir de manos de Ambriz Hernández el documento que la acredita como la vencedora de la contienda sobre Santiago Taboada Cortina, candidato del Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD), así como del aspirante de Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivski Woldenberg.

Posteriormente, Clara Brugada emitió un discurso en el que subrayó que la decisión unánime de los integrantes del TECDMX confirma la voluntad de pueblo expresada en las urnas el 2 de junio y representa la lucha de generaciones enteras por la democracia. Asimismo, indicó que esta ceremonia es el fin de un largo recorrido iniciado en la lucha y la organización comunitaria.

Tras ello, agradeció a los ciudadanos por su respaldo y afirmó que la ciudad tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista y que luchó desde las periferias más pobres para transformar la urbe. «Me convertiré en la sexta gobernante electa democráticamente desde que la democracia se restauró en esta ciudad y dejamos la tutela de los poderes federales, seis veces el pueblo ha sido convocado a las urnas y en todas ellas ha mostrado su respaldo al proyecto progresista democrático y de izquierda de la Ciudad de México», añadió.

En ese sentido, Brugada Molina dijo que el pueblo votó y eligió esta vez continuar con la ruta de la transformación iniciada en 2018. A la par, enfatizó que la "Cuarta Transformación" es un proyecto de ciudad y de nación incluyente y democrático que busca la democracia como una forma de vida. Por eso, aseguró que la "transformación" significa para el movimiento servir con honestidad, compromiso, eficiencia y resultados.

La próxima jefa de Gobierno capitalina prometió gobernar continuando con la construcción de una ciudad sustentable; una visión transformadora del manejo del agua; y el compromiso de Estado de transitar a la electromovilidad y proteger los bosques. Asimismo, señaló que está segura de que la CDMX será la ciudad de mayor red de protección social para los que menos tienen.

"Partimos del principio de la Cuarta Transformación: Por el bien de todos, primero los pobres. Pero además en esta ciudad decimos: Y para los pobres, lo mejor. Bajo esa visión vamos a trabajar incansablemente para seguir construyendo territorios de paz e igualdad, intensamente, todos los días porque sabemos que es una prioridad de los capitalinos", agregó para terminar.